



das marketingteam: Marketing Rhein Main und Eventmanagement Aschaffenburg

Das Unternehmen unterstützt Kunden mit außergewöhnlichen Ideen von Pressearbeit bis Webauftritt

Für Marketing Aschaffenburg gibt es einen neuen, aber nicht unerfahrenen Dienstleister: Gerade im Bereich des Investitionsgüter-Marketings und der Vermarktung erklärungsbedürftiger Dienstleistungen benötigen Unternehmen individuelle Konzepte, die genau auf ihren Bedarf zugeschnitten sind, und somit auch einen Ansprechpartner, der es versteht, individuell darauf einzugehen und Lösungen zu erstellen, die dem Kundenunternehmen entsprechen. Denn nur so hat Marketing den gewünschten Effekt, das Image zu verbessern und den Bekanntheitsgrad zu erhöhen. Basiswissen und Erfahrung im zahlreichen technischen Bereichen bringen die Unternehmerinnen mit, was sie für bestimmte Branchen wie Automotive, Automation, Recycling, Energie, Medizinprodukte, Logistik, Baumaterialien und viele Bereiche mehr zum seriösen Ansprechpartner macht.

Eventmanagement, Pressearbeit, Webstrategie und -präsenz, nur einige der Schlagworte, die das breite Spektrum der Aschaffener Agentur dokumentieren. Der Ansatz des marketingteams: jedes Unternehmen hat sein ganz eigenes persönliches Muster. So ist auch die Betreuung seiner Klienten individuell. Das Team unterstützt mit ungewöhnlichen Ideen und bietet maßgeschneiderte Lösungen.

Interessenten sind eingeladen, sich vorab umfassend beraten lassen.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

das marketingteam GbR

Frau Katja Leimeister
Würzburger Straße 152
63743 Aschaffenburg

das-marketing-team.de
info@das-marketing-team.de

Ein grüngestreiftes Zebra als Maskottchen – wofür steht es? Unser Zebra steht für Perspektivwechsel, denn es tanzt ganz offensichtlich aus der Reihe und wechselt die Richtung. Es verlässt eingetretene Wege und beschreitet neue, denn nur auf diesen kann es einen bleibenden ersten Eindruck hinterlassen – im wahrsten Sinne des Wortes. Unser Zebra steht für Mut, denn es trägt ein anderes Fell als die anderen Zebras. Vielleicht ist es sich der Blicke bewusst, die die anderen Zebras auf es werfen: Teils neidisch, teils bewundernd, und auf jeden Fall erregt es die Aufmerksamkeit. Last but not least steht unser Zebra für Struktur und für Individualität, denn die Streifenmuster sind bei jedem Zebra anders, einfach unverwechselbar. Genauso wie unser Zebra fassen wir Ihre Wünsche auf: Wir arbeiten strukturiert und individuell, unterstützen Sie, eingefahrene Wege zu verlassen und neue, mutige Marketingansätze auszuprobieren.